

# FIFA 09 : Le test du jeu qui fait sensation

Le titre d'Electronic Arts s'est effectivement écoulé à plus d'1,2 millions d'exemplaires sur le Vieux Continent. Le chiffre est impressionnant et marque le meilleur lancement pour un titre estampillé FIFA depuis la création de la série.

Plus humains, plus combatifs, anticipant plus, se jetant sur le ballon en cas de retard, les joueurs sont également plus sensibles aux contacts, moins robotisés. Le bond en avant opéré est saisissant. On retrouve même des attitudes de tirages de maillot, d'échelles sur des duels aériens, de petites poussettes ....

Suite et source => [foot-news](#)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 14 octobre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8853-fifa-09-test-jeu-fait-sensation.html>